

Louer une voiture à Dublin : le choix malin et pas cher

Si vous pensez [location voiture Dublin](#), bravo, vous avez fait le bon choix. La capitale de l'Irlande est le berceau de grands auteurs et écrivains comme James Joyce et George Bernard Shaw. C'est aussi en Irlande qu'on boit les meilleures bières du monde. L'architecture de la ville, ses rues pavées et le fleuve Liffey qui la traverse donnent une aura très positive aux visiteurs.

C'est une ville grande et prospère. Vous aurez besoin d'une [voiture de location](#) pour lui rendre justice et la visiter comme il se doit, le centre comme les environs. Les transports publics sont assez bons, mais trop lents par rapport au temps compté de votre séjour. Il vous faudrait perdre beaucoup d'heures à attendre des bus ou les correspondances des trains. Il vous faut une voiture à Dublin, pour en apprécier tout le charme romantique. C'est un voyage dans le temps également, où vous traverserez les témoignages des Vikings et des Normands.

La plus belle empreinte du passé de Dublin est son château, avec ses tours crénelées. Il a longtemps contenu toute la population de Dublin, ville forteresse qui a bien su se défendre des envahisseurs. Cependant, Dublin n'était que le cousin pauvre des Anglais jusqu'à la conquête des Tudors au XVI^e siècle. Des années de prospérité économique s'en suivirent, mais qui furent aussi des années de répression contre les Catholiques du pays. Dublin survécut à des années de peste et de famine avant de devenir l'une des plus grandes villes de l'Empire Britannique. Durant l'époque Georgienne, de nombreuses institutions furent créées et de nombreux monuments furent érigés, tous plus superbes les uns que les autres. Ce fut aussi le début du quartier de Grafton Street, qui figure aujourd'hui au palmarès des plus chers mètres carrés commerciaux. Vous y verrez la statue de Mary Mallone, à qui on attribue le succès de la chanson traditionnelle « Cockles and Mussels ».

Prenez la route et longez Kildare Street pour observer le Parlement (Oireachtas), dans Leinster House. Vous pourrez ensuite prendre par O'Connell Street et admirer le nouveau symbole de la nation irlandaise, le « Spire of Dublin », une colonne qui dépasse la colonne de Nelson.

Une visite en Irlande ne serait pas complète sans un passage à la plus ancienne université d'Irlande, appelée Trinity College. Parmi ses anciens étudiants figurent Bram Stoker, Jonathan Swift et Samuel Beckett. Dublin compte trois universités, ce qui en fait une grande métropole étudiante. Jusqu'aux récentes crises économiques, la République irlandaise connaissait une croissance économique importante qui en avait fait une nation prospère.

La ville reste très animée le soir, surtout dans le quartier de Temple Bar, profitez-en pour goûter la bière locale. Dublin compte également de jolis parcs. Choisir une voiture de location pour visiter Dublin est vraiment le bon choix, vous pourrez visiter la ville dans tous ses recoins.

About the Author

Vous aurez besoin d'une [voiture de location](#) pour lui rendre justice et la visiter comme il se doit, le centre comme les environs. Les transports publics sont assez bons, mais trop lents par rapport au temps compté de votre séjour